

## 50. Geburtstag gefeiert

Geschrieben von: Mag. Nicole Fischer

Mittwoch, den 14. Juni 2017 um 14:33 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 14. Juni 2017 um 14:34 Uhr

---

## 50. Geburtstag ausgiebig gefeiert



Der neunfache Enduro-Europameister Werner Müller feierte am 24. Mai im Kreise von zahlreichen Freunden, Wegbegleitern, Sponsoren, seiner Familie und Teamkollegen seinen 50. Geburtstag. Auch zahlreiche Vertreter aus Politik und Medien waren gekommen um dem zweifachen Sportler des Jahres zu seinem runden Geburtstag zu gratulieren.

Nach einem Filmbeitrag seines langjährigen BTV Begleiters Peter Dürnwirth gab Werner Müller tief bewegt seinen Rücktritt aus dem internationalen Renngeschehen bekannt. „Ich möchte mich jetzt vor allem meinem Team widmen und dieses nach bestem Wissen und Gewissen unterstützen. Natürlich heißt das nicht, dass man mich nicht bei dem einen oder anderen Rennen am Start sehen wird“, so der 50-Jährige schmunzelnd.

## 50. Geburtstag gefeiert

Geschrieben von: Mag. Nicole Fischer

Mittwoch, den 14. Juni 2017 um 14:33 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 14. Juni 2017 um 14:34 Uhr

---

Die Teammitglieder des Werner Müller Racing Teams (WMRT) Kärnten Sport ließen es sich natürlich nicht nehmen, den Kärntner Endurolöwen mit einem tollen Gag herauszufordern. Ein wunderbares Fest, das noch allen lange in Erinnerung bleiben wird.



## 50. Geburtstag gefeiert

Geschrieben von: Mag. Nicole Fischer

Mittwoch, den 14. Juni 2017 um 14:33 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 14. Juni 2017 um 14:34 Uhr

---

Fotos: © Anna-Maria Kaiser